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Conversatorio con la Cap/Alt. Valencia primera dama en obtener el título de 

Especialista en Inspecciones 
 

El director de la Escuela Náutica de la UMC el Cap/Alt. 
Juan Hernández le dio la bienvenida a la Cap/Alt. Ligia 
Valencia  al conversatorio sobre: El trabajo a bordo de un 
buque como pasantes”, charla a la que asistieron los 
cadetes que ascenderán al 5to año.  
La Cap/Alt. Valencia agradeció la invitación por parte del 
rector Guillermo Riut e inició su charla recordándoles a los cadetes del 
Curso Náutico que  al momento de estar a bordo de un buque lo 

primero que harán es la etapa de familiarización, en la cual conocerán por lo menos unos 
tres meses, cada uno de los equipos: ¿Para qué son?,  ¿Cuándo lo van a usar? 
etc. Luego tendrán un período de mantenimiento donde deberán como pasantes 
demostrar responsabilidad en las funciones encomendadas así como 
proactividad.  
 
Durante su presentación enfatizó en cuidar  las normas de convivencia y no tener 
miedo a preguntar o a equivocarse, pues ese es el momento de 
aprender…”comunicación y trabajo en equipo siempre en el mar”. 
 
“Como Especialista en Inspecciones  he  obtenido conocimientos  no solo en 
inspección, auditoría, consultoría sino también en inspecciones relacionadas con 
la seguridad,  la vida humana en el mar, la contaminación, el buque y sus cargas” explicó. 
 
 Al finalizar la charla hizo énfasis en no desaprovechar las oportunidades que se les presenten en el 

mar y  respondió algunas de las inquietudes por parte de los presentes, finalizando  con la proyección 
de un video sobre las actividades en un buque. 

 
                       
       Emprendimiento en la UMC 

 
En la UMC se realizó la Expo Feria Navideña, con 

la participación de los emprendedores  de Catia La 
Mar y zonas cercanas.  La coordinación de  
Relaciones con la Comunidad, a cargo de Oscar 
Hurtado brindó no sola la posibilidad de adquirir 
adornos navideños, pulseras, collares y ropa para 
niños  sino también disfrutar de un espacio cultural. 

En esta oportunidad hubo un espacio de gastronomía donde los asistentes 
disfrutaron de dulces  y comida típica. El rector Guillermo Riut, el vicerrector Adm. 
Gustavo Bustamante y el Consultor Jurídico David Motta felicitaron a los 
participantes de la feria y junto a los estudiantes y personal en general disfrutaron 
de este espacio que fue el inicio a la navidad.  
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Cuadrilla de la Gobernación de estado La Guaira realizó  desinfección 
en las áreas de la UMC para cumplir con la bioseguridad.  

 
 

 
La Escuela de Ingeniería de la UMC celebró su 

VII Aniversario en los cuales ha formado 
profesionales exitosos en dos importantes áreas: 
Ambiental e Informática. Profesores, estudiantes y 

egresados juntos para dar un saludo. 
https://mega.nz/file/cRt2kZjY#r20KRckXVv2U1fF03WhG89QAuKq8DyQ-lvBBOEJd9js  
 

 
El 18 de noviembre Día de la Chinita se embarcaron 16 cadetes en 

Punta Cardón - Punto Fijo, en buques de PDV Marina, luego de aprobar 
todas las unidades curriculares correspondientes al plan de estudio 

respectivo, de la carrera de Ingeniería Marítima, para realizar sus pasantías 
profesionales. 

 
 
En Venezuela el 21 de noviembre se celebró el "Día del Estudiante 

Universitario". El rector Guillermo Riut junto a las autoridades, 
personal docente y Adm. les felicitó y les motiv a seguir formándose 
como profesionales solidarizados al desarrollo del país. 

 
 

Con un alto sentido de pertenencia los cadetes que próximamente 
ascenderán al  5to año colaboraron en la UMC con el 
mantenimiento de algunos espacios. Esta iniciativa 
forma parte de acciones voluntarias para la 

conservación de la universidad. 

 
En el Aula Magna de la UMC graduandos de la 

Cohorte 2021-II realizaron labores de mantenimiento, 
reemplazo de alumbrado y cambio de alfombras para 
los próximos Actos de Grado. Esta iniciativa forma 

parte de acciones voluntarias en pro  de la universidad. 

Siempre Avante. 
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